

Die-La-Hei im Seniorenzentrum zu Besuch

Bunt, fröhlich und voller guter Laune – so erlebten die Bewohner des Seniorenzentrums "Coesfelder Berg" eine stimmungsvolle Karnevalsfeier. Die Die-La-Hei samt ihrer Tanzgarde sorgte mit mitreißender Musik und beeindruckenden Tänzen für ausgelassene Stimmung. Ein besonderes Highlight war die feierliche Ordensverleihung: Drei Bewohnerinnen sowie die Residenzleitung wurden mit einem Karnevalsorden geehrt. Die Freude darüber war riesig, und die Auszeichnung wurde mit Applaus und Jubel gefeiert. "Es ist schön zu sehen, wie Karneval die Menschen verbindet und für so viel Lebensfreude sorgt", freute sich Residenzleiterin Elke Niewind.